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     巴生中华总商会2015年度会员大会     会长梁家兴博士致词稿     20-June-2015            
各位董事，各位会员们，各位记者先生小姐们，大家早上好。今天是五月初五，先祝各位端午节
快乐！      
  
  
  
首先我谨代表商会感谢各位出席今天的会员大会，感谢各位一路来出钱出力，热心支持商会。截
至今年4月8日，本会会员人数已从去年的904人，增加至1051人，超越了我们今年招收会员定下
的目标。这完全归功于广招会员负责人黄天佐董事的策划及各位董事的努力，招收了一批年轻的
商家及女企业家，完全符合商会鼓励更多青年及妇女加入商会的目标。
  
    
  
  
小弟从2009年接任会长的职位，转瞬间已满6年任期。在这6年，得到各位董事和会员的通力合作
，再加上我们有一个很效率的秘书处，我们都很欣慰大家都能很融洽的在一起推展会务。在此我
感谢你们！谢谢你们！
  
    
  
  
巴生中华总商会是第一个得到ISO品质管理认证的商会，每年我们都达标，达到我们的关键效益
指标（KPI）。每一年商会都举办超过35项活动，财务方面也已上轨道，已能自供自足。
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今年4月1日起，政府开始实行消费税，为了帮助商家准备实行消费税，商会共举办了7场消费税
研讨会，会员们都踊跃参与。感谢李伟丞会计师的策划。
  
    
  
  
巴生中华总商会的宏愿是要打造巴生成为一个国际商贸城，促进巴生的经济发展。2012年，商会
促成了巴生市及义乌市成为友好城市，促进两市之间的商贸，教育文化交流与发展。2013年及20
14年，我们主办了第一届及第二届巴生义乌友好城市国际商品展销会。我们还邀请了100位东盟
商家来采购。我们的展会的主要目标是6亿人口的东盟市场。这个展销会是巴生有史以来最大的
展销会，第二届展销会办得比第一届的规模更大，由216个展位增加到263个展位。第二届的盈余
也由第一届的RM269,000增加到RM450,000。第二届的贸易额由第一届的2千万令吉增至2千5百
万令吉。今年我们再接再厉举办第三届巴生义乌友好城市国际商品展，并扩展规模主办第一届巴
生国际商品展，展位则增加到300个。
  
    
  
  
在友好城市的关系之下，也促进了巴生港口青年小学跟义乌香山小学结为友好学校。两校也多次
进行了老师及学生的国际交流。在此我们要感谢展销会的筹委会主席拿督陈杰辉及所有筹委会成
员们的努力，我们也要感谢展销会场地及广告宣传的赞助商GM Klang 的拿督林成国。
  
    
  
  
在这几年来，商会的财务状况更加巩固，商会的净收入由2009年的RM736.38增加至2015年的RM
435,192。商会的总资产也由2009年的RM1,422,283.95
增加至2014年的RM2,554,219,年增加率达到13.3%。我们的累积盈余，建筑基金及教育基金都有
增长。感谢各位董事及会员们出钱出力，才能达到这种成绩。
  
    
  
  
虽然商会在商言商，我们也不忘回馈社会，每年我们在新春期间有帮助贫困家庭。今年福利组及
女企业家组就联合捐赠物品及红包给一百户贫困家庭。商会每年都捐出RM5万令吉的助学金给经
济困难的学生及捐助学校建校基金。
  
    
  
  
2014年12月，东海岸发生严重水灾，巴生中总响应马来西亚中华总商会，发起筹款赈灾，共筹得
RM85,200。其中RM9,000，巴生中总捐助巴生区的灾民。瓜拉冷岳中华商会也转交他们当地筹得
的RM31,000。巴生中总把善款总额RM107,200转交给马来西亚中华总商会。在此，我们也要表
扬巴生中总青年组，组团去灾区分发救灾物品，精神可嘉。商会还有其他活动，因为时间关系，
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我也不能一一提到，就由秘书长提呈报告。
  
    
  
  
今年的会员大会，我们共提出了20多个提案，提案内容关注有关经济，政府，工商业政策及民生
课题。
  
    
  
  
商会支持政府实行消费税，以巩固国家财务收入，可是我们也要求政府提供2年的学习期，让商
家适应消费税的实行。可是4月1日至今，报章上屡闻关税局及贸消部官员频频去突击检查商家，
及严施重罚，造成商家的恐慌，我们呼吁商家多了解法规，以免犯法，政府应以教育商家为主，
只有重犯的商家才加以罚款。
  
    
  
   巴生中华总商会坚决反对我国实行伊斯兰刑事法，这将吓跑外贸，导致我国经济倒退。
  
    
  
  
国家政治不稳定会吓跑外贸，我们呼吁雪州政府迅速解决这次的政治危机，才能专注经济发展，
造福人民。
  
    
  
   州政府与联邦政府应该洽谈合作，迅速解决水供问题，雪州的经济才能永续发展。
  
    
  
  
巴生中华总商会要打造巴生成为一个国际商贸城，借势中国的‘一带一路’策略，开拓沿线市场，我
们呼吁政府在巴生设立一个一站式的服务中心，方便商家申请各种执照，入境签证及工作准证。
  
    
  
  
在此我也要恭贺下一届董事会在新任会长领导之下，发扬光大巴生中华总商会，让巴生中总更壮
大。
  
    
  
   祝各位身体健康，万事如意，生意兴隆！
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